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刘元生我为什么持有万科股票30年！请问有多少人是在万
科一上市买入持有到现在的？-股识吧

一、王石，姚老板都输了，谁是万科股权之争最后赢家

刘元生是最大的赢家 现在他是全流通
王石与其一起创业为避免权力分化刘元生主动退出但是分的大量股份
你在10大流通股股东里面可以发现 王石体验了一个男人足以骄傲的成功
但是刘元生获得了财富的急剧膨胀 所以说利润最多的是刘元生 因为他是个人
而其他的是机构。
腾讯重创空间为例，有明确的创业项目，创业项目符合国家产业、技术政策、可操
作性强，具有一定技术含量和创新性，市场前景看好，并有望形成新兴产业

二、大家知道刘元生是谁？

&nbsp；
&nbsp；
刘元生，一九四二年十一月三十日生于上海市，刘仁政先生五子，祖籍山东省掖县
朱桥镇(现莱州市金城镇)埠西村，幼年随父母移居香港，后移民加拿大，现任仁达
国际（香港）有限公司、仁达科技集团有限公司及北京、上海仁达信息工程公司董
事长。
刘元生持股18年400万变27.69亿元 设想一下，从万科创业起即买入其原始股持有到
现在，获利该有多少倍？答案是500倍！万科最大个人股东刘元生持股18年，400万
元变为27.69亿元，股票增幅超过股神巴菲特。
刘元生创造了一个最大的股市神话。

三、请问有多少人是在万科一上市买入持有到现在的？

92年8月31日上市，收盘价14.51元现在的价格19.67这也算发啊？？？？？？？？？9
2年的钱比现在值钱多了。
而且如果有大笔资金，做别的 比这个发的多了。
就算他在最高点卖，也只不过翻了一番而已。
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92年有钱的有几个？能拿10W炒股的就算大户了。
10万块钱当时投资环境那么好，做点买卖，现在赚的更多。
而且是可持续的。
所以像巴菲特那种持有10年的思想是2B思想。
或者说不适合中国国情。

四、请问有多少人是在万科一上市买入持有到现在的？

92年8月31日上市，收盘价14.51元现在的价格19.67这也算发啊？？？？？？？？？9
2年的钱比现在值钱多了。
而且如果有大笔资金，做别的 比这个发的多了。
就算他在最高点卖，也只不过翻了一番而已。
92年有钱的有几个？能拿10W炒股的就算大户了。
10万块钱当时投资环境那么好，做点买卖，现在赚的更多。
而且是可持续的。
所以像巴菲特那种持有10年的思想是2B思想。
或者说不适合中国国情。

五、为什么说万科是长期价值投资必买的股票

杨百万：周三将有惊天变盘三大原因导致周二恐慌性下跌三类题材股可放心持有过
节散户目前最重要的操作就是清仓专家：节前最后的买入机会(附股) 今天跟大家分
享万科，首先要说明的是，技术面我是排斥的，探讨的都是趋势，基本面价值面的
趋势。
万科是一个管理得非常好的公司，但放到股票上来看，投资者又是非常有争议的股
票。
公司微观： 上市以来利润：指标自己都研究过，35%左右复合增长率。
公司管理团队：大家都明白，好的团队，管理者对长期投资的重要性。
核心竞争力 ：万科专注住宅，竞争力依赖主要是规模优势。
这也是行业特点，万科每次的融资都带来利润的大幅上涨。
分红特点 ：分红一般，相对张裕纯消费类行业，靠规模的房地产业最好少分红。
行业特点： 规模化趋势 ：规模越大，做得越好，万科越强大，万科就越有利润。
而不是担心规模。
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金融化方向
：大家知道银行业与房地产的近兄弟关系，房地产未来趋势会有金融化趋势。
“小公司” ：规模再大现在万科仅仅占份额的2%，房地产公司众多，但一般的小
公司趋势都会转行，难以长期生存。
整体来看，中国还是处于城市化进程中，特别是大量的农民工，大学生涌入城市，
我看这部分问题非常严重，这也意味着这类人群是长期要解决的。
而且关系到国家层面。
我们看蜗居电视剧，有些人感觉很现实，隐隐约约能感觉到人群里“现实”两字里
面带有些无奈。
我还是喜欢叫“事实”好点。
至于泡沫，个人看法目前是有一定泡沫，上海一类一线城市是肯定有的。
有蔓延二线城市的趋势。
近期股市跌幅比较大，也是房地产政策的原因之一。
我个人相信，这样的政策对万科是利大于弊。
一些投机的小公司可能就要面对一定困难。
像浦东，未来十年这里是饱和了。
未来趋势肯定主要是二线城市，万科近一年拿地，也大部分是二线城市，这也反映
了万科的想法。
万科的对手：保利，中海，恒大，都是规模化比较好的，对老大万科会形成一定威
胁，但万科当不当老大，我个人认为其实不重要的，重要的还是管理水平，我看万
科一直削减成本为目标，前一段时间上海万科还统一采购的尝试，削减成本10%。
万科的意识很前卫，世博展馆，万科馆也是一个好的尝试。
未来经济很可能靠新能源，环保。
王石这次去哥本哈根，希望学到的东西，能够对这个行业有更深的认识，对未来房
地产业与这个世界的把握跟强。
巴菲特看好未来中国十年，当然，我也看好，我自己对房地产业这个支柱，也看好
。
反过来，房地产业不好，未来十年中国还看好？ 13亿人口，五分之一的世界人口
，8亿非城镇，城市化是解决中国很多问题的关键，虽目前房价有泡沫，但不影响
行业发展的趋势。
“蜗居”反映的问题却好是利好，而不是利空？地产新政的出台，却好是逢低布局
的良机，而不是恐慌？希望这样的小事不会妨碍长期持有万科的信心。

六、万科最新股权结构变化图，分析万科现在什么情况

万科股权之争的剧情可谓跌宕起伏，一次又一次震惊整个财经圈，期间各种剧情的
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峰回路转更是让“吃瓜”群众跌破眼球。
万科A自昨日复牌以来，已经连续2个跌停。
昨日被631万手大单牢牢封死在跌停板上。
而今天再次一字跌停，被700万收卖单死死压在跌停板上。
“700多万手大单，心都在滴血啊！”面对万科A的复牌，尽管早有预期，但持股
小散仍然难以接受怨声载道。
至少2个板，是本人预料之中的。
万科A首个跌停，市值蒸发近300亿，除了持股小散心碎了一地之外，宝能也不好
过。
昨晚，万科内斗又现新剧情：万科最大的自然人股东刘元生站出来打破僵局，力挺
王石为首的管理层。
刘元生向证监会等7部门发举报信，质疑华润宝能的关系，怀疑华润宝能就是一伙
的。
对此，而华润方面认为刘元生举报涉嫌造谣中伤，将采取法律行动。
此外，华润方面在万科A复牌当天还再度向公司管理层发难，真是错综复杂。
在万科复牌这场大戏中，最引人瞩目无疑是万科将会有几个跌停，而动用高杠杆比
率在二级市场买入大量万科股票的宝能系到底会不会因此爆仓，则是焦点之最。
按照此前万科披露的数据，宝能的持仓成本应该在15.3元—15.5元左右，而据万科
相关人士透露，“算上宝能的融资成本等因素，其持股成本应该在17元左右”。
这意味着如果万科出现连续3个跌停（3个跌停后万科A股价为17.8元/股），那么宝
能将会面临资金上的压力。
宝能在万科停牌的几个月时间里，应该是准备充足的资金。
不排除在连续几个跌停后，宝能继续低位增持万科A的可能。
万科的股价应该也不至于出现4个跌停的情况，H股的大涨其实已经给出了不少信
号，其爆仓的可能性不大，宝能要自救，宝能有可能趁股价跌下来再加仓，估计明
天撬开板了。
今日是复盘第二天，今天趋势一直到尾盘，600多万手封单吃掉了100多万手，尾盘
剩下了500万手多一个零头！ 无论如何，倘若明天万科跌停板打开，那么对于持有
万科的基金而言，其赎回压力是最大的，第一件事就是迫不及待拼命跑，大家别冲
进去当接盘侠！若是不开板，大盘大概率继续维持强势，开板的话，建议逢高减仓
。
腾讯众创空间，一个去创业的平台。

七、“刘元生18年持有万科A未曾动摇，增值超过200倍，”怎么
说？
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&nbsp；
&nbsp；
刘元生，一九四二年十一月三十日生于上海市，刘仁政先生五子，祖籍山东省掖县
朱桥镇(现莱州市金城镇)埠西村，幼年随父母移居香港，后移民加拿大，现任仁达
国际（香港）有限公司、仁达科技集团有限公司及北京、上海仁达信息工程公司董
事长。
刘元生持股18年400万变27.69亿元 设想一下，从万科创业起即买入其原始股持有到
现在，获利该有多少倍？答案是500倍！万科最大个人股东刘元生持股18年，400万
元变为27.69亿元，股票增幅超过股神巴菲特。
刘元生创造了一个最大的股市神话。

八、那个香港人持有万科的股票真的赚了不少。这个市场还有像
万科这样的股票可以推荐一下吗？

你好！你说的这个例子只是个案。
还有多少买万科股票的人是赔钱的呢？目前知道的就只有这个人是获得巨大成功的
。
试想一下，你有毅力买一只股票并持有30年以上吗？我觉得买股票要获得成功，很
重要的一点是心态。
至于股票的推荐，抱歉我不能帮你了。
祝你开心每一天！

九、关于刘元生

当然不可能了，当年用400万那买得了8253万股的万科呀.是指是他投资在万科股票
上的资金是400万，一直持有，经过这麼多年的分红，送转赠股，他的股票数量是
十倍，二十几倍的增长，才有今天这麼多的，这其实是一个简单的复利计算的问题
. 1*2=2；
2*2=4；
4*2=8；
8*2=16；
16*2=32；
...以此类推. 有空你可以假设一下，自已在万科上市的第一天，以收盘价买进100股
，通过这麼多年的分红和转送股票，你到现在会是多少，你就会明白什麼是好公司
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，什麼是复利了.
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